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ЗА КОМСОМОЛЬСКИЕ МИЛЛИОНЫ!
Этот клич больше года назад 

пролетел над огромной страной. 
Призыв не оставил равнодушными 

комсомольцев. Он зажег их горя
чие сердца, возбудил их могучую 
инициативу. Как еще одна страни
ца патриотических дел советской 
молодежи войдет в летопись Ле
нинского комсомола поход за 
комсомольские миллионы. Почин 
грозненских комсомольцев, высту
пивших инициаторами борьбы с 
потерями нефти и нефтепродуктов, 
нашел последователей во всех 
уголках страны. 3 миллиарда руб
лей было в комсомольской копил
ке к 40-й годовщине Великого Ок
тября.

Ныне вахта бережливых про
должается. XIII съезду BJIKCM, 
славному 40-летию Ленинского 
сомсомола посвящает в этом году 

.-^молодежь свои вклады в ком* 
^омольскую копилку. 64 миллиона 
рублей внесла *  40-летию Октяб
ря во всесоюзную комсомольскую 
копилку молодежь Иркутской об
ласти. 19 миллионов 354 тысячи 
рублей из этой суммы падают на 
долю комсомольцев-ангарчан.

Чтоб множились успехи, чтоб 
полнилась копилка, комсомольцы 
области обязались к 40-й годов
щине ВЛКСМ дать за счет эконо
мии я  бережливости 100 миллио- 

.  нов рублей. Входит сюда и обя
зательство  ангарских комсомоль

цев: 30 миллионов! Это немалая 
цифра. Засучив рукава, дерзновен
но и смело, как и подобает моло
дежи, должны осуществлять это 
дело комсомольцы. Успехи налицо. • 
Более 4 миллионов рублей есть в 
нашей копилке по итогам, под
веденным ко дню выборов в 
Верховный Совет СССР. Но мно
гие комсомольские организации 
еще до сих пор не развернули по- 
настоящему борьбу за экономию 
и бережливость. Комсомольцы Ан
гарского строительно-монтажного 
управления Ш 1, хлебозавода, 2- 
го строительного района, цемент
ного завода стоят в стороне от 
этого движения. Еще не стала 
кровным делом каждого комсо
мольца, каждого молодого рабоче
го эта большая и важная работа. 
Комитеты ВЛКСМ 5-го и 4-го 
строительных районов, монтажной 

, '«гонторы строительства, Ангарской 
"^главной конторы производствен

ных предприятий слабо руководят 
борьбой за бережливость.

Жестокая война расточительст
ву и бесхозяйственности должна 
вестись на всех фронтах. Нигде не 
должен зевать молодой производ
ственник. Нерационально исполь
зуются материалы—тащи винов
ников за ушко да на солнышко! 
Увидишь расточительное обраще
ние с электроэнергией, паром, сырь 
ем—не проходи мимо! А какой 
кладезь экономии—рационализа
ция и как широки просторы для 
сметливых и умелых! По стране 
идет всесоюзный рейд по про

верке расходования и использова
ния металла на предприятиях, 
стройках и транспорте. Стань уча
стником этого рейда—и ты вне
сешь в копилку немалую сумму! 
Сокращение штатов по предложе
нию комсомольцев, работа, выпол
ненная во внеурочное время на 
благоустройстве, строительстве и 
т. д. — все это потенциальные 
вклады в комсомольскую копилку.

В лучших комсомольских орга
низациях уже взяты на вооруже
ние многообразные формы борь-* 
бы *с потерями. Рейдовые бригады 
и контрольные посты, наглядная 
агитация и сатирические листки— 
все это при умелом руководстве 
хорошо служит делу.

А фронт борьбы, поле деятель
ности огромны. Нужен лишь зор
кий глаз и яе боящиеся труда 
руки. В прошлом году РМЗ сра
ботал с убытком в 3 миллиона 
рублей. Почему бы комсомольцам 
не подумать, как не допустить 
убытков в этом году. Сотни тонн 
цемента выброшены в результате 
неполадок на цементном заводе. 
Цемент в отдельных местах ле
жит слоем в 10—15 сантиметров. 
Разве не могла молодежь хотя 
бы собрать этот цемент и продать 
его индивидуальным - застройщи
кам? Около цехов цементного за
вода-горы  черного металла, ос
тавшегося от монтажа оборудо
вания. Заросла ломом стройпло
щадка молочного завода, терри
тория завода котельно-вспомога
тельного оборудования и трубо
проводов. А куда смотрит моло
дежь, комсомольцы?

Бесхозяйственность, потери, про
стои значительно увеличивают, на
ряду с объективными условиями, 
стоимость квадратного метра 
жилья. В большинстве строитель
ных организаций она составляет 
1000—1200 рублей, а в Ангарске— 
1800—2000 рублей. Масса кирпи
ча, цемента, лесоматериалов, шла
коблоков, металла гибнет впустую 
на строительных площадках. До
роги, по которым развозят це
мент, залиты толстым слоем це
мента, *

Велики издержки производства 
в ангарских торговых организа
циях —УРСе и OF Се. Большие по
тери муки допускаются на хлебо
комбинате.

Так втаптываются в грязь, ле
тят на ветер большие деньги, го
сударственные средства, которые 
могли бы лежать в комсомольской 
копилке.

Участие в походе за комсомоль
ские миллионы—хорошая школа 
воспитания для молодежи. Это 
школа обучения бережливому от
ношению к хозяйственному добру, 
государственному .подходу к тру
ду, к производству. Вот почему 
борьба за экономию и бережли
вость—одна из самых важных за
дач, стоящих перед ангарскими 
комсомольцами.

У К А З
Президиума Верховного Совета СССР  

О созыве Верховного Совета СССР
Президиум Верховного Совета СССР иа основании статьи 55 

Конституции СССР постановляет;
Созвать первую сессию Верховного Сдает а Союза Советских Со- 

' циалистических Республик пятого созыва 2 7  марта 1958  годз 
в гор. Москве.

Председатель Президиума Верховного Совета СССР
К. ВОРОШИЛОВ. 

Секретарь Президиума Верховного Совета СССР М. ГЕОРГАДЗЕ. 
Москва, Кремль.
19 марта 1958 г»

В Центральном Комитете КПСВ и Совете Министров СССР

О Б УВЕЛИЧЕНИИ ПРОИЗВОДСТВА, РАСШИРЕНИИ 
АССОРТИМЕНТА И УЛУЧШЕНИИ КАЧЕСТВА 

ДЕТСКОЙ О ДЕЖ ДЫ  И ОБУВИ
но-обувной промышленности на 195 млн. рублей.

4. Рекомендовать Советам Министров союзных 
республик рассмотреть вопрос о значительном по
вышении качества выпускаемых изделий для де
тей и обеспечить проведение мероприятий по по 
вышению износоустойчивости, расширению ассор
тимента, фасонов и моделей детской одежды и 
обуви, а также по улучшению расцветок и рисун
ков материалов, применяемых для их изготовле
ния. При этом предусмотреть следующие меро
приятия по улучшению качества и расширению 
ассортимента детских изделий:

а) начиная со второго полугодия 1958 года рас
ширить выпуск и поставку предприятиям швейной 
промышленности тканей для пошива детской 
одежды — набивного и гладкокрашеного вельве 
та .искусственного меха «снежинка», тканей с во
доотталкивающей пропиткой, облегченного боб 
рика, драпа, детских пальтовых, костюмных и 
плательных тканей различных структур и перепле
тений в разнообразных расцветках. Систематиче
ски разрабатывать новые структуры недорогих 
тканей для детских пальто, костюмов и платьев, а 
также хлопчатобумажных, штапельных и льняных 
тканей для пошива изделий детского ассортимен
та и внедрять эти ткани в производство;

б) принять меры к полному удовлетворению 
требований торгующих организаций по поставке 
белья из отбеленного трикотажного полотна, а так 
же отбеленных чулочно-носочных изделий для 
детей. Применять для производства изделий верх
него трикотажа только крашеную шерстяную и 
полушерстяную пряжу. Обеспечить преимущест
венное использование шерстяной и полушерстяной 
пряжи повышенных номеров в производстве из
делий верхнего трикотажа для детей. В целях по 
вышения носкости чулочно-носочных изделий и из
делий верхнего трикотажа для детей расширить 
применение хлопчатобумажной и шерстяной пря
жи с примесью капронового волокна;

в) выпускать детскую обувь с утолщенной ко
жаной подошвой, с резиновыми накладками на 
подошве, а обувь с текстильным верхом — с на
кладными кожаными носками. Запретить произ 
водство детской дошкольной обуви с верхом из

• шеврета. Организовать производство утепленных 
ботинок на байке с капроновым волокном, увели
чить выпуск сандалий, сандалет, летних туфель и 
спортивной обуви, а также юфтевых сапог и боти
нок для детей в сельских районах. Расширить 
производство обуви для школьников на микропо- 
ристой резиновой подошве с кожаной подложкой;

г) провести в 1958— 1959 годах специализацию 
предприятий швейной промышленности с тем, что
бы обеспечить пошив изделий для детей,как пра
вило, на выделенных для этого фабриках или в 
отдельных цехах. Разработать и осуществить в 
1958— 1959 годах мероприятия по .организации, 
расширению производства и улучшению качества 
прикладных материалов и фурнитуры для изго
товления детской одежды и обуви;

д) расширить в 1958—1959 годах сеть ателье и 
мастерских по пошиву и ремонту детской одежды 
и обуви, а также принять меры к улучшению ра
боты действующих мастерских;

е) улучшить организацию торговли детской 
одеждой и обувью, расширить сеть специализиро
ванных детских магазинов и отделов а промтовар
ных магазинах,

i r i t i r

Центральный Комитет КПСС и Совет Минист
ров Союза ССР рассмотрел вопрос об увеличении 
производства, расширении ассортимента и улуч
шении качества детской одежды и обуви.

Центральный Комитет КПСС и Совет Минист
ров СССР отметили, что в результате дальнейше
го подъема материального благосостояния и куль
турного уровня трудящихся непрерывно растут 
запросы населения на различные товары широко
го потребления. Достигнутые успехи в развитии 
промышленности и сельского хозяйства позволи
ли за последние годы значительно увеличить про
изводство промышленных товаров. Несмотря на 
это, потребности населения в некоторых товарах 
обеспечиваются еще не полностью. Особенно ощу
щается недостаток в продаже некоторых това
ров детского ассортимента. В магазинах не всег
да можно купить для детей обувь, трикотажные 
изделия, костюмы, платья и пальто нужных раз
меров, желательных расцветок и фасонов. Мало 
вырабатывается утепленной обуви, юфтевых са
пог для детей, проживающих в сельской местно
сти, летней спортивной обуви, а также специаль
ных тканей для пошива детской одежды. Каче
ство многих выпускаемых детских товаров не от
вечает возросшим требованиям покупателей.

Такое положение с удовлетворением потребно
стей населения на детскую одежду и обувь объяс
няется не только недостатком сырьевых ресурсов 
и производственных- возможностей нашей про
мышленности, но и отсутствием достаточного вни
мания к этому делу со стороны многих местных 
советских, хозяйственных органов и руководите
лей промышленные предприятий. Министерство 
торговли СССР. Центросоюз и их местные органы 
неудовлетворительно изучают спрос на товары 
детскэго ассортимента и не оказывают необходи
мого воздействия на промышленность в целях 
увеличения производства и улучшения качества 
детсккх товаров,

ЦК КПСС и Совет Министров СССР считают, 
что наша промышленность располагает возмож
ностями в течение ближайших двух лет увеличить 
производство детской одежды и обуви в таких 
размерах, чтобы полностью удовлетворить потреб^ 
ности населения, значительно расширить ассорти
мент и улучшить качество этих товаров в соответ
ствии с запросами населения.

ЦК КПСС и Совет Министров СССР постано
вили::

1. Значительно увеличить производство детской 
одежды и обуви. Выпустить в 1958 году кожа
ной обуви для детей не менее 149,5 миллиона пар 
(или на 27,3 проц. больше фактического выпуска 
1957 г.), пинеток — 5,8 миллиона пар, чулочно- 
носочных изделий — 310 миллионов пар, трико
тажного белья — 130 миллионов штук, верхнего 
трикотажа — 55 миллионов штук, а также увели
чить по сравнению с утвержденным планом вы
пуск-швейных изделий детского ассортимента на 
сумму один миллиард рублей,

2. Обязать Советы Министров союзных респуб
лик:

предусматривать в планах, начиная с 1959 года, 
дальнейшее увеличение выпуска швейных, чулоч
но-трикотажных изделий детского ассортимента, 
а также детской кожаной обуви с тем, чтобы 
спрос населения на эти изделия был полностью 
удовлетворен;

в целях дальнейшего роста производства одеж
ды и обуви для детей обеспечить ввод производ
ственных мощностей за счет ускорения в 1958 — 
1959 гг. строительства и 'реконструкции 22 швей
ных, 18 трикотажных и 34 кожевенно-обувных 
предприятий;

принять меры к значительному увеличению 
мощностей кожевенных заводов с тем, чтобы 
обеспечить ресурсами кожтоваров намечаемый на 
ближайшие годы рост производства обуви.

3. Увеличить на 1958 год объем капитальных 
вложений на строительно - монтажные работы по 
предприятиям швейной, трикотажной и кожевен-

Придавая большое значение делу полного удов
летворения потребностей населения в детской 
одежде и обуви, ЦК КПСС и Совет Министров 
СССР обязали ЦК компартий союзных республик, 
крайкомы и обкомы партии, Советы Министров 
республик, исполкомы областных и краевых Сове
тов депутатов трудящихся обеспечить безусловное 
выполнение установленных заданий и принять все 
меры к тому, чтобы детская одежда и обувь в не
обходимом ассортименте повсеместно имелись 
в продаже.

‘Новый магазин*

Накануне дня выборе* а Вер
ховный Совет СССР строителя 
первого района сдала » эксплуа
тацию шшый гастрономический 
магазин в крупноблочном квар
тале.

На снимке: в новом магЯ&иие.
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ПУСТЬ ПОЛНИТСЯ КОМСОМОЛЬСКАЯ КОПИЛКА!
* Собрание городского комсомольского актива „Задачи комсомольских 

организаций гю развертыванию борьбы за экономию и бережливость на 
производстве * Активисты делятся опытом * П рочи т а й  и

Еще 30 м и л л и о н о в  в городскую копилку к 40-летвп Ленин
ского комсомола — таково слово а игарских комсомольцев, дан
ное на городской комсомольское конференции. Чтобы сдержать 
слово, нужно делом, повсеместно развернуть борьбу за хозяй
ское отношение к народному добру, к социалистическому про
изводству. Ни одни комсомолец, нн один молодой труженик, 
инженер, плановик, хозяйственник ее должен стоять в стороне 
от этого патриотического движения. Как экономить? Как 
вскрыть все резервы бережливости? Как сделать, чтобы ни руб
ля, ни копейки государственных средств не пропадало даром? 
Об этом шел разговор на собрании городского комсомольского 
актива, посвященного вопросу «Задачи комсомольских органи
заций по развертыванию борьбы за экономию и бережливость 
на производстве». Собрание заслушало и обсудило доклад сек
ретаря ГК КПСС т. Пикалова. Активисты поделились опытом 
работы по борьбе за экономию и бережливость, высказали р я д  
предложений, направленных на улучшение этой работы. Соб
рание приняло постановление и утвердило Положение о социа
листическом соревновании комсомольских организаций за эко
номию и бережливость на производстве. Выступления активи
стов публикуются в корреспондентской записи.

ГЛАВНОЕ ДЛЯ НАС 
СОРЕВНОВАНИЕ

(Из выступления секретаря комитета комсомола 
1-го строительного района т. Поповой)

прим ени у  себя!
Бригады 

действуют,сигналы 
летят

Зacy ч̂ив рукава -  

(Из выступления секретаря ГК BJIKGM

за дело
т.

ном иг цех, сколько он сэкономил 
за то или иное время. Многие 
комсомольцы не знают даже, что 
такое комсомольская копилка, не 
знают взятых обязательств и по
ложения дел. Некоторые до сих 
пор представляют комсомольскую 
копилку кубышкой, которая 
в цехе.

стоит

Если в прошлом году большин
ство комсомольских организаций 
горячо, с энергией занималось во
просами экономии и бережливости, 
то в этом году, когда мы должны 
достойно встретить 40-ю годовщи
ну ВЛКСМ, комсомольцы вместо 
усиления работы начинают скла
дывать оружие. Комсомольские 
организации считают, что дальше 
дело дол дано идти само собой, что 
организаторская работа больше не 
нужна. Это—грубая ошибка. В
первом квартале 1957 года мы 
собрали 2000 тонн металлолома, а 
в этом году лишь — 400 тонн.
Вот наглядный пример

В декабре, «а городской комсо
мольской конференции, было п р и - ______________________________
нято обязательство: дать в копил
ку к 40-летию ВЛКСМ 30 мкллио- Распространение получили на 
нов рублей. Сейчас о целом по го- предприятиях сигналы. Но во мно-

Приняты обязательства, опреде
лены суммы экономии, которые 
нужно вложить в копилку. А  что 

^дальше? Дальше, мне кажется, 
главное — хорошая организация 
соцсоревнования, в ходе которого 
обязательства будут осуществлять
ся, а копилка — полниться. В ор
ганизации соревнования в нашем 
районе в этом году много нового. 
Раньше у «ас принимались соц
обязательства, соответствующие 
нормам выработки. В обязательст
вах было много общих слов: «Бо
роться», «Не иметь», и т. д. Те
перь мы решили сделтгь по-иному. 
Посоветовавшись с рабочими, под
готовили новые обязательства, в 
которые включили все: и перевы
полнение плана, и обеспечение 
стройматериалами, и трудовую 
дисциплину, и сбор металлолома, 
и т. д. и т. д. При подведении пер
вых итогов сразу стало ясно, 
что мешает выполнению обяза
тельств: плохо с материалами, ча
сто поступает брак. Правели соб
рание, решили сделать рейды на 
заводы-поставщики. Первый такой 
рейд — на завод крупномерных

шлакоблоков — уже состоялся. Он 
хорошо помог заводу и району. 
Строители высказали мнение, какие 
блоки более удобны для них. Ока
залось, что и заводу такие блоки 
производить выгоднее. Получилось 
рацпредложение, претворение в 
жизнь которого упростит ПрОИЗ' 
водство, принесет прибыль. Разве 
это не реальная польза? Думаем 
провести такие же рейды и на дру
гие заводы.

Участвуют наши молодые стро
ители и в конкурсе рационализато
ров. На сегодня подано 55 пред
ложений. Это не так много, но 
значительно лучше прошлогодних 
результатов. Экономический эф
фект только по учтенным рацпред
ложениям составит 133 тысячи 
рублей.

Мы решили ежемесячно сдавать 
металлолом. Пока сдали только 10 
тонн, но думаем развернуть эту 
работу.

500 тысяч рублей в комсомоль
скую копилку к 40-летию ВЛКСМ 
—наше обязательство. Думаю, на
ши комсомольцы с ним справятся!

«СОБРАНИЕ ГОРОДСКОГО КОМСОМОЛЬСКОГО АКТИВА 
ПРИЗЫВАЕТ ВСЕХ КОМСОМОЛЬЦЕВ, МОЛОДЫХ РАБОЧИХ 
ПОВЕСТИ ШИРОКИМ ФРОНТОМ БОРЬБУ ЗА ЭКОНОМИЮ И БЕ
РЕЖЛИВОСТЬ НА ПРОИЗВОДСТВЕ, ПОКОНЧИТЬ С БЕСХОЗЯЙ
СТВЕННОСТЬЮ И РАСТОЧИТЕЛЬСТВОМ ГОСУДАРСТВЕННЫХ 
СРЕДСТВ».

(ИЗ ПОСТАНОВЛЕНИЯ СОБРАНИЯ)-

роду в копилке есть около пяти 
миллионов. В общем цифра непло
хая. Но если посмотреть, как уча
ствуют сегодня о борьбе за эконо
мию н бережливость наши комсо
мольские организации, станет яс
но, что дело обстоит п \ox-o. Неко
торые организации стали подсчи
тывать сверхплановую прибыль 
производства и определенный про
цент (соответствующий количест-
ву комсомольцев на предприятии) ся за дело, 
отчислять в комсомольскую копил
ку. Это совершенно неправильно.
Мы этим хотим прикрыть свою 
бездеятельность. Вероятно, необ
ходимо в первичных организациях 
вновь поставить вопрос на собра
ниях об экономии И бережливости, 
чтобы руководители предприятий 
рассказали, как и на чем эконо
мить. .. . Настала необходимость 
проводить конференции передови
ков производства по экономии и бе
режливости.

Другой вопрос, который нужно 
оперативно .решить, — наглядная 
агитация. Надо, чтобы каждый 
комсомолец всегда видел, что эко-

КАК ГЛУШИТСЯ 
ИНИЦИАТИВА

(Из выступления секретаря 
комитета ВЛКСМ УЭС 

т. Поздеевой)
Один из самых важных резервов 

экономии— сбор лома.. Собрались 
мы однажды и сдали партию лома.
Начальник УЭС т. Бычков узнал, 
что деньги за лом переведены на 
расчетный счет ГК ВЛКСМ, отру
гал всех, кто попал под руку, и 
распорядился перевести деньги на 
расчетный счет объединенного зав
кома. А  вам, говорит, мы дадим 
справку. Когда руководители так 
«поддерживают» нашу инициати
ву, руки опускаются

г их организациях они порождают 
бюрократизм, волокиту. Даже ка 
Р М З сигналы всегда посылают в 
адрес руководства. На территории 
грязно — сигналы об этом тоже 
летят в дирекцию. Неужели моло
дежь сама не сможет навести чис
тоту? Сигнал—нужное дело, когда 
нельзя решить вопрос без руко
водства. А где можно это сделать 
самим, надо засучив рукава брать-

Когда мы говорим об экономии 
и бережливости, то забываем об 
учебных заведениях. А почему 
они должны стоять в стороне от 
этого дела? Школьники могут со- 
бирать лом и макулатуру. А  строи
тельство стадиона, мастерских, ре
монт, уборка, озеленение? Разве 
все это не достойное дело для тех, 
кто решил пополнить Комсомоль
скуто копилку? Учебные заведения, 
школы тоже должны иметь кон
кретные обязательства по эконо
мии и бережливости.

Заинтересовать каждого
(Из выступления секретаря номитата 

ВЛНСМ ТЭЦ т. Шамова)
В 1957 году, когда Центральный 

Комитет ВЛКСМ объявил всесо
юзный поход за комсомольские 
миллионы, наши комсомо\ьцы по
началу не очень горячо отнеслись 
к этому делу. Турбинлсты кивали

вклад и рационализаторы. Эконо
мический эффект предложения
комсомолки Масловой —35 тысяч 
рублей, а Доброва с группой това
рищей — 112 тысяч рублей. Всего 
мы внесли в копилку 600 тысяч

на котельщиков, дескать, пусть они рублей вместо 500, взятых по обя- 
экономят, а котельщики — на тур- зательетву.
бинистов. Но оказалось, нужно 
было только взяться за дело. 
Средства экономии нашлись и у 
тех и у других. Внесла свой вклад 
в копилку и другие цехи. Монтаж
ники должны были монтировать 
дренаж. Комсомольцы химическо
го цеха решили проделать эту ра
боту сами. Работа стоимостью в 
10 тысяч рублей была сделана в 
течение 3-х суток и очень хорошо. 
Несколько раз выходили комсо
мольцы на уборку территории» 
сбор металлолома. Внесли свой

С января по март наша органи
зация уснула. В марте мк собрали 
комсомольский артив, вновь поста
вили на повестку дня вопрос об 
экономии и бережливости. Возоб
новили свою деятельность рейдо
вые бригады, вновь полетели сиг
налы. Мы убедились, что стоят 
только заинтересовать молодежь и 
дело пойдет на лад. Поэтому мы, 
члены комитета комсомола, хотим 
побеседовать по этому вопросу с 
каждым комсомольцем до единого.

(Из выступления секретаря 
комитета BJ1KCM РМЗ 

т, Ваславского)
На комсомольском собрании в 

начале года мы взяли обязательст
во: дать к 40-летию ВЛКСМ пол
тора миллиона и копилку. Как мы 
думаем их сберечь.

У'нас'создана рейдовая бригада 
(начальник т. Кржижановский). 
Она систематически: проводит рей
ды по заводу, а свои замечания 
высказывает в сигналах, которые 
отправляются начальникам цехов, 
мастерам, допускающим брак, пе
рерасход материалов и т. д. В ко- 
тельносварочном цехе бригада уви
дела много огарков от электродов, 
порой валяются и целые электро
ды. Н а многих заводах такие огар
ки используются, к ним привари
ваются следующие электроды" 
К начальнику цеха полетел сигнал, 
И  результат незамедлил быть: от
ныне все огарки сдаются в инстру
ментальную кладовую. - 

Многое видит рейдовая бригада: 
на шихтовом дворе сталелитейного 
цеха — большие листы отходов, в 
другом месте — не используются 
производственные площади, в тре
тьем — большие припуски на де
талях и т. д. О тсех непорядках 
сообщает рейдовая бригада. Помо
гает добиваться результата и 
«Комсомольский меч»,' куда мы 
помещаем фотообвинения. Раньше 
на фотографии мало кто Обращал 
внимания, а теперь только появит
ся в цехе фотоаппарат, фотограф 
не успеет еще и снимки сделать, а 
смотришь уже непорядка-то я ает, 
все исправили.

Мне кажется, не надо долго ло
мать голову, как считать и что 
считать. Лучше начать экономить, 
а йотом уже подсчитать сэконом
ленное. А то приехала к нам не
давно (рейдовая бригада обкома 
комсомола и весь день провела в 
спорах, о том, как лучше считать. 
А  не лучше ли было пройтись по 
цехам и посмотреть, как на деле 
осуществляется экономия н береж
ливость!

С обрание а к ти в а  р еко м е н д у ет:
В течение марта—апреля за

кончить проведение комсомоль
ских собраний цехов, участков, 
первичных организации с воп
росом «За 30 миллионов руб
лей в городскую комсомоль
скую копилку» с докладами на 
них начальников цехов, участ
ков, руководителей предприя
тий. На собраниях об-уднть 
и принять конкретные обяза
тельства по экономив и береж
ливости.

В течение марта создать кон
трольные комсомольские пос
ты, рейдовые бригады, отряды 
«легкой кавалерии», широко 
привлекая к их работе инже
нерно-технических работников.

До 1-го апреля с. г. на пред- 
приятнях, участках, в цехах 
оформить лицевые счета, жур

налы сэкономленных средств, 
показательные щигы.

Для успешного проведения 
борьбы ва экономию и береж
ливость считать целесообраз
ным проведение на предприя
тиях специальных конферен
ций молодых передовиков про
изводства, инженеров, техни
ков, комсомольских активис
тов е Целью обсуждения основ
ных форм н методов участия 
молодежи в борьбе за эконо
мию металла, строительных ма
териалов, электроэнергии, пара, 
воды н т. Д.

Рекомендовать комсомоль
ским организациям шире рав- 
вернуть движение рационализа
торов и изобретателен среди 
молодежи. На предприятиях,

участках издать темники, про
водить совместно с профсоюз
ными организациями конферен
ции, совещания рационализато
ров и изобретателей.

Комсомольским организациям 
учебных заведении я  школ го
рода рекомендовать определить 
до 1-го апреля с, г. конкретные 
обязательства по участию ком
сомольских организаций в эко
номии и бережливости за счет 
сбора и отгрузки лома, макула
туры, участия в озеленении го
рода, строительстве стадиона, 
мастерских н т. д.

Регулярно выпускать листов
ки по обмену опытом экономии 
и бережливости. Первую лис
товку выпустить в апреле с. г.

Стоит ТОЛЬКО 
начать

(Из выступления комсорга 
механосборочного цеха РМЗ 

т. Тарасова)
На сегодня в нашей цеховой ко

пилке 247 тысяч рублей. Как мы 
этого добились? Начали с просто
го. Оформили большой щит, напи
сали «а яем обязательства област
ной, городской, заводской, цеховой 
комсомольских организаций, состав 
цехового штаба по борьбе за эко
номию и бережливость, оставили 
место для сигналов и показателей. 
86 тысяч прибыло в нашу копил
ку только да счет сигналов. Рассы
лаем мы их во многие адреса. По
ступил, например, заказ на изготов
ление 20 тысяч вентилей высокого 
давления. Смотрим, маховички из
готовлены с большим припуском. 
Полетел сигнал начальнику куз
нечно-прессового цеха. А  он гово
рят: « Мы здесь не при чем. Ви
новаты инструментальщики: они
такой штамп изготовили». Даем 
сигнал в инструментальный цех. 
Они ссылаются на конструктор
ский отдел: это—де их дело, ка
кой штамп делать. Собрали мы 
всю эту переписку и отправились к 
главному инженеру. Производство 
маховичков было немедленно пре- 
кращеио и изготовили новый 
штамп. А копилка пополнилась- 
Сейчас сигналы льются рекой. 
Начальник нашего штаба Иван 
Теслюк еле успевает их регистри
ровать.
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Такое обязательство взяли да 
себя комплексные бригады тт. Ла- 
пицкого, Зуева, Пирога, Смета- 
ненко и другие с тем, чтобы по
мочь коллективу строителей до
стойно справиться с большой и 
ответственной задачей — сдать 
в эксплуатацию в 1958 году 103 
тысячи квадратных метров жилья 
(в том числе 7600 квадратных 
метро® сверх плана). .Строители 
хорошо помнят это обязательство. 
Выступая на собрании партийно- 
хозяйственного актива строитель
ства, бригадир монтажников Бо
рис Лапщкий заявил:

—Мы стремимся на деле вы
полнять призыв партии: «Больше 
жилья трудящимся». Но для то
го, чтобы построить новые жи
лые дома, недостаточно одного 
стремления. Нам нужны шлако
блоки, перекрытия, лес., кирпичи, 
и нужно, чтобы эти материалы и 
строительные детали поступали 
на участки регулярно, без пере
боев-.

Руководители предприятий, по-

100 тысяч метров жилья— 
под отделку до 1 августа

Гуго обстоит дело и с подачей 
на участки шладаблоков. Ком
плексная бригада т. Олльчеико 
должна была, приступить к стро
ительству широким фронтом до
ма № 8 на восемьдесят первом 
квартале, но она не может этого 
сделать —нет нужных шлакобло
ков, нет перекрытий.

«Через час по чайной лож
ке»,—так отзываются о поставке 
строительных материалов брига
диры комплексных бригад тт. Ла- 
пицкий, Зуев, Бутов, Бондарь 
и дауте- По-прежнему дефицит
ными на строительных участках* 
являются шлакоблоки «Н-6». 
«Н-7», «Н-4», «Н-44».

Нужно бросить серьезный уп
рек и тов. Зурабову. Уже 
не раз рабкоры газеты сигнализи
ровали о том* что на крупноблоч
ном квартале работа начинается 
с опозданием из-за того, что ра
бочий поезд приходит не вовре
мя. Для того, чтобы ускорить до
ставку рабочей силы на участок,

ставляющих эти материалы, при- выделили автобус, я» и это из 
еутствевалй на активе. Они вмес- решает проблемы- Поезд, как и 
ге с другими аплодировали т. Ла- ранее, приходит позже, чем пола- 
пидкому. гается. Рабочий день на участках,

Но вот снова наступили будни которыми руководят тт. Цыбин и 
строительства. Как же на деле Василенко, каждый раз начинает- 
сшбжаются участки стройматери- ся с получасовым запозданием, 
аламв? Долг каждого руководителя бы-

Иедавно в материалах рейда, стро, оперативно решать ароиз- 
шроведевного редакцией совмест- водственные эоаросы. Это каж 
во с рабкорами, было помещено будто — прописная истина- Но 
высказывание главного инженера плохо, когда некоторые руково- 
Аагарской конторы производст- дители, понимая эту истину, ма- 
венаых предприятий т. Маринен- .то делают для того, чтобы прет- 
ко. который торжественно заявил: варить ее практически в жизнь-
«Цервьй район будет ежедневно 
получать с завода железобетон
ных изделий по 12 перекрытий 
типа Р 10— 9».

Еак же на деле выполняется 
это обязательство, данное т. Ма-

Одним вз наиболее узких мест 
на стройке сейчас является пере
возка крупных гипсореечных па- 
нелей. В связи с прекращением 
подвоза этих деталей по узкоко
лейной железной дороге {нашли,

риненжо? 11 марта первому райо- w o это нерентабельно) начальник
ну не было отправлено к» одного 
перекрытия этого типа. 12 мар
та— двенадцать, 13 марта—толь
ко шесть, 14 марта —  четыре, 
15 марта — ни одного, 17 мар
та—шесть, 18 марта — девять. 
Вогт как выполняете зы свое обя
зательство, т. Маринсяко.

Главный инженер завода тов. 
Козлов на вопрос «Когда будет 
налажен выпуск перекрытий 
Р 10— 9 в нужном количестве?» 
не мог ответить ничего вразуми
тельного. А отсутствие этих де
талей серьезно сказывается на 
темпах строительства, сдержива
ет работу комплексных бригад, не 
дает им возможности трудиться 
в полную силу-

главной автотранспортной конто
ры т. Руденко по распоряжению 
главного инженера строительства 
т. Алешина должен был оборудо
вать специальные автомашины- 
панелевозы. Такие машины до сих 
лор еще не работают. Когда за
меститель начальника первого 
района т. Мурашев позвонил 
т. Руденко и спросил, когда же 
будут панелевозы, тот, мягко вы
ражаясь, оказался не в курсе 
дела. Таким образом, распоряже
ние главного инженера до сих 
пор не выполнено. Разве это опе
ративность?

. Тяжелое положение создалось 
на строительных участках в свя
зи с отсутствием шлака для за

сыпки чердачных перекрытий- 
Возле Усолья обнаружили 15 ты
сяч кубометров шлака, пригодно
го для строительства. Распоряже
нием главного инженера было 
поручено и. о. начальника Ан
гарской главной конторы произ
водственных предприятий т. Сли
ве организовать в  кратчайший 
срок переброску этого шлака на 
строительство. Тов. Слйва тянул 
с выполнением распоряжения, 
торговался» уговаривали его, а он 
та® и не выполнил распоряжения 
главного инженера.

Вмешался сам начальник 
строительства. Он перепору
чил это задание начальнику 
района механизированных работ 
т. Шварцу. Неделя времени была 
потеряна впустую, да и теперь 
еще несколько дней пройдет, пока 
раскачается т. Шварц.

Приведенные факты говорят о 
том, что пора повышать ответ
ственность руководителей пред
приятий строительства за выпол
нение порученных им заданий, 
повышать требовательность со 
сторону тт. Зурабова и Алешина, 
усилить контроль за выполнением 
распоряжений.

Ведь бросил же как-то т- Зу
рабов на одном из совещаний уп
рек в адрес руководителя мон
тажного управления «Союзпром- 
механизадия» т. Подщеколдина, 
что тот «пять раз обещает, а на 
шестой раз сделает». Почему тов. 
Зурабову не проявить подобную 
требовательность и к своим под- J 
чиненным из своего управления? j 
Можно ли терпеть дальше такое 
положение, когда такие руково-. 
дат ели, как тг. Слива, Маринеи- 
ко, йедгурский. также преврати- j 
лись в «обещаякиных» и серьез
но тормозят ход строительства?

Уиеличениый по сравнению с 
прошлым годом план сдачи жилья 
требует более четкой работы и от 
производственно - диспетчерского 
аппарата управления строитель
ства, регулярной проверки вы
полнения принятых решений.

Для.того, чтобы по установ
ленному графику дом за домом 
сдавать в эксплуатацию, необхо
димо прежде всего упорядочить 
вопросы изготовления и доставки 
на утастки строительных деталей, 
в первую очередь с завода желе
зобетонных изделий и крупномер
ных шлакоблоков. Эти вопросы 
подсказывает сама жизнь и тре
бует их оперативного решения- 

А. Терлецкий.

Токарь механического цеха 
второго монтажного управле
ния «Союэпроммонтаж» Павел ‘ 
Сндорович Халупа в соревно
вании в честь выборов я Вер
ховный Совет СССР добился 
замечательных трудовых успе
хов, задание января в февраля 
он выполнил на 160 процентов.

На снимке: П. С.  Халупа.
Фото А. Васильева.
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ОБЗОР СТЕННОЙ ПЕЧАТИ

Газета отделочного района

П одхват ит ь п о ч и н  Н и к о л а я  М ам ая
При горкоме КПСС состоялось 

совещание профсоюзных работни
ков, посвященное «опросам рас
пространения передового опыта. 
Секретарь городского комитета 
КПСС т. Пикалов сообщил, что 
третьего апреля состоится город
ское собрание передовиков произ
водства, сейчас ведется подготов
ка к нему.

Профсоюзные работники тт. Ша
галов, Кровотынцев, Светлов, Бу
харов, Проценко, Мельников рас
сказали, как они занимаются внед-' 
рением почина донецкого шахтера 
Николая Мамая.

На совещании было отмечено, 
что это начинание еще крайне не
достаточно распространяется на 
предприятиях, в строительных и 
монтажных организациях города 
(за исключением некоторых це
хов ремонтно-механического заво
да да первого пошивочного цеяа 
швейной фабрики). Во многих 
коллективах еще только обсужда
ют, каким образом организовать 
учет и наглядный показ ‘ соревно
вания. Этот факт говорит о том, 
что хозяйственные, партийные и 
профсоюзные руководители недо- 
ст*точ*£> внимательно следят *а

печатью, ибо буквально во всех га
зетах—-в «Правде», «Труде» 
«Стронтельиой газете* и других 
было опубликовано' много мате
риалов на- эту тему. Значит, речь 
идет о том, чтобы не медлить да
лее с этим важным делом, а засу
чив рукава самим браться за ор
ганизацию соревнования по почи
ну Николая Мамая. Это и будет, 
наряду с широким внедреяием по
стоянно действующих производст
венных совещаний, началом, дей
ствительной перестройки профсо
юзной работы в новых условиях.

Стенная газета пятого строи
тельного района носит название 
«Отделочник». Прочитав любой 
ее номер, можно узнать, чем жи
вет сегодня коллектив строителей, 
какие у него важнейшие задачи, 
как он с ними справляется.

В свое время редколлегии сде
лали замечание, что она увлек
лась длинными статьями, неопера
тивно откликалась на важные со
бытия в жизни коллектива. Ред
коллегия (редактор т. Тамарла- 
ков, члены редколлегии тт. Пу
стынников, Тележинская, Камин
ская, Толстое) сделала правиль
ный вывод из критики и перест
роила свою работу.

Теперь каждый номер газеты 
(в этом году уже вышло пять но
меров) состоит из коротких за
меток, посвященных делам своего 
предприятия. Чаше стали появ
ляться критические материалы.

Наряду с показом результатов 
социалистического соревнования, 
выполнения взятых обязательств 
редколлегия указывает и на тех 
людей, которые идут не в ногу с 
коллективом, допускают просчеты 
в своей работе. Так, например, тт, 
Воробьев и Шевлюга не просле
дили за состоянием лесов, ко
торые и обрушились. «Продолжа
телем» такого беспечного отноше
ни я1 к вопросам техники безопас
ности явился и такой руководи
тель, как т. Трегубович.

Редколлегия подвергла этих то
варищей критике. В одном из сле
дующих номеров появилось сооб
щение, что виновники нарушения 
правил безопасности привлечены 
к ответственности.

На каждом участке, в каждой 
бригаде у редколлегии есть свой 
«глаз». Корреспонденты с участ
ков вовремя сообщают о всех не
достатках и неполадках. Редкол
легия добивается их устранения, 
а затем под специальной рубри
кой «По следам наших выступле
ний» рассказывает читателям о 
мерах, принятых -по заметкам.

Резкой критике в газете под
вергся главный бухгалтер района 
т. Егоров, по вине которого рабо
чие, уйдя в отпуск,- вынуждены 
затрачивать по нескольку дней, 
чтобы получить отпускные день
ги. Под обстрел критики попали 
начальник участка т. Клобертанц, 
обещавший сдать сквер в 63 квар
тале и не выполнивший своего 
обещания, инструктор малярных 
работ т. Савков, чрезмерно увле
кающийся биллиардом и забываю

щий о своих производственных 
обязанностях, инженер Майоров, 
воспользовавшийся трудом дру
гого рационализатора, чтобы стать 
«соавтором», и многие другие.

Удачные, меткие карикатуры ри
сует в газете художник т. Богда
нов.

Редколлегии следовало бы воз
обновить хорошую традицию 
прошлого года, когда она выпус
кала специальные бюллетени-фо
тообвинения, борясь за культуру 
работы на участках.

В отличие от некоторых других 
стенгазет, редколлегия «Отделоч
ника» не забывает помещать ин
тересную хронику из жизни кол
лектива района. Читатели газеты 
могут узнать интересные факты. 
«Бригада штукатура Романа 
Баньковского только за один 
прошлый год произвела отделку 
180 квартир», «За последние 2 ме
сяца на курортах побывало 20 
членов коллектива, из них 17 ра
бочих. В Ялте лечились и отдыха
ли бригадиры тт. Устнменко и 
Сидлер, в Сочи—маляр т. Бор- 
гардт и жестянщик -т. Брейко». 
«Комсомолка Галина Захарченко 
награждена значком ЦК ВЛКСМ. 
«Передовику новостроек шестой 
пятилетки» и т. д.

Редколлегия умело -пользуется 
при оформлении газеты не только 
рисунками, но и фотомонтажами.

Что нужно пожелать редколле 
гии «Отделочника»? Прежде всего.' 
еще более расширить свой актив 
(в том числе за счет рабочих кор
респондентов). Чаще и подробнее 
рассказывать о передовом опыте— 
о созданных в районе комплек
сных бригадах, о механизации от
делочных работ, об использова
нии опыта других строительных 
организаций.

Больше нужно подумать ред
коллегии и над версткой газеты, 
отказываться иногда от тради- 
ционнных рамок и колонок, гото
вить тематические номера, пос 
вященные какому-либо одному 
важному вопросу. Мало газета 
пишет о рационализаторах.

Бичуя недостатки, показывая 
опыт передовиков, редколлегия 
стенной газеты пятого, строитель
ного района помогает своему кол
лективу успешнее справляться с 
важной задачей дальнейшего рас
ширения жилищного строительст
ва в Ангарске, более высоких 
темпов строительства и повы
шения качества

Сердечная благодарность
Еще в 1914 году в Крыму мы, 

девушки-работники табачной план
тации, рискуя жизнью, участвова
ли в подпольной работе, чтоб на
ступила .иная, лучшая жизнь. И 
она пришла—счастливая, радост
ная. Недавно, в канун меж
дународного женского дня, я уш
ла на пенсию, 8 марта меня тор
жественно провожал весь коллек
тив строительного техникума, » ко

тором я работала с 1953 года. Мне 
преподнесли подарок—отрез на па
льто. Я от души благодарю адми
нистрацию, партийную и профсо
юзную организации за то, что мне 
на старости лет такой почет. Та-, 
ких счастливых пенсионеров мно
го в нашей великой-стране.

Д. Страхом,
' пенсионер



f Сапш(шЛгс^ий, ежфеи']

Не удивляйтесь, Иван Петрович!
' Начальник ремстройконторы 

Иван Петрович Сосновский, солид
ный мужчина, удобно откинулся 
к спинке кресла, на минуту зак
рыл глаза и предался размышле
ниям о служебных делах. Но по
ток его мыслей прервал неожидан
но появившийся в двери невысо
кий, средних лет с объемистым 
коричневым портфелем в руке 
гражданин.

—Я судебный исполнитель,— 
отрекомендовался он.

—Прошу,—подвигая стул, при
гласил Иван Петрович.

Судебный исполнитель открыл 
свой портфель, порылся в бумагах 
и, достав одну из них, протянул 
ее т. Сосновскому,

—Что это?
—Исполнительный лист.
—Иван Петрович удивленно 

посмотрел на исполнителя, потом 
быстро пробежал глазами: «Взыс
кать по...делу именем Российской 
Советской Федеративной Социа
листической Республики на осно
ваний Судебного решения...»

—При чем здесь я?—снова обра
тил свой взор Иван Петрович на 
представителя народного суда.

—Как при чем? Под вашим ру
ководством велись работы.

-—Да, но ведь на участках есть 
прорабы, мастера, бригадиры,— 
скоропалительно сказал началь
ник конторы.

—Контроль за их работой обя
заны осуществлять...вы...

Иван Петрович глубоко вздох
нул и несколько минут рассматри
вал внушительную цифру. Соб
равшись с мыслями, он медленно 
произнес:

—Эти деньги я не пропил и не 
положил в карман.

—Вас в этом и не обвиняют. 
Утечка денег произошла по дру
гим каналам, перекрыть которые 
вы обязаны были, как руководи
тель...

—Да вот,—и судебный испол
нитель достал из портфеля сло
женную вчетверо газету,— читай
те.

«В общежитии № 22, что рас
положено по улице Мира, в од
ном из вестибюлей стала прови
сать штукатурка потолка. Внача
ле это не вызвало больших подоз

рений, но когда появилась тре
щина, комендант общежития тов. 
Бухарова обеспокоилась. Она 
ежедневно по нескольку раз ос
матривала опасное место и строго- 
настрого наказала всему обслу
живающему персоналу усилить 
бдительность. Чтобы точнее выяс
нить, чем вызвано такое странное 
поведение штукатурки, некото'рые 
жильцы во главе с комендантом 
пытались стучать ногами по полу 
второго этажа, опасливо прислу
шиваясь.

Между тем об этом узнали в 
жилищно-коммунальном управле
нии. В общежитие явилась комис
сия, пришли плотники. Решили 
вскрыть пол, осмотреть балки. 
Оказалось, что балки перекрытия 
сгнили. Выборочно проверили еще 
несколько балок, и они оказались 
в таком же состоянии.

Необходим капитальный ре
монт—единогласно заключили чле
ны комиссии. Но так как освобо
дить полностью общежитие не
возможно, решили производить 
ремонт в два приема, сначала од
ну половину, потом—вторую.

Работники ремстройконторы в 
срочном порядке стали завозить 
необходимый строительный' мате
риал: доски, брусья, рейку, цемент, 
песок и т. д. Бригада плотников, 
возглавляемая прорабом т. Лыт
киным, начала снимать полы. В 
некоторых комнатах плотники 
разрушили на всех этажах перек
рытия и стали заменять балки. 
Среди заменяемых балок встреча
лись совершенно сгнившие, полу
сгнившие и чуть охваченные тон
ким слоем гнили. _

«Век живи и век учись», — 
вспомнили плотники поговорку. И 
сразу же они стали действовать 
по-иному. Зачем выворачивать 
полусгнившую .балку, когда она 
вполне может еще послужить? 
Подумано—сделано. Капитальный 
ремонт, в результате бесконроль- 
ности и халатности со стороны ру
ководителей ремстройконторы и 
ЖКУ, стал проводиться по «ново
му» методу. Плотники поспешно 
сколачивали полы. Следом приш
ли штукатуры, слесари по отопле
нию, маляры, электрики. 

-Наконец-то,—вздохнули жиль-

Повесть о том, как Виктор Алексеевич 
поссорился с Никитой Арутюновичем

Освободился на ремонтно-меха
ническом заводе один прелет це
ха, занятого раньше изготовлени
ем передвижных домиков для гео
логических партий.

Обратился начальник котельно
сварочного цеха Манвелов Ники
та Арутюнович к директору заво
да т. Воробьеву.

—Геннадий Васильевич, разре- 
шите-нам занять этот пролет.

—Разрешаю...
Обратился начальник ремонтно

механического цеха Кржижано
вский Виктор Алексеевич к дирек
тору завода:

—Геннадий Васильевич, разре
шите нам занять часть этого про
лета под расширение цеха.

—Разрешаю...
Обрадовался т. Кржижанов

ский, прибежал в цех, кинул клич 
молодецкий:

—Расширяемся, ребята!
Взялись рабочие цеха в поряд

ке воскресника за переоборудова
ние. Остались после смены, сдела
ли новую перегородку.

Грузил в эго время краном тру
бы в  цехе слесарь котельносва

рочного цеха Кабардин, увидел 
он, что строят перегородку:
< —Это наш цех, мне начальник 

цеха приказал тут хозяйничать. 
А ну, уходите отсюда! Раскачал 
трубу, бах по перегородке, она и 
свалилась...

Прибежал начальник цеха 
Кржижановский Виктор Алексе- 
вич к начальнику цеха Манвелову 
Никите Арутюновичу.

—Это мой участок!—кричит 
один.

—Это мой пролет!—заявляет
другой.

А директор завода Воробьев 
Геннадий Васильевич только рука
ми разводит:

—Стоит ли шум поднимать из- 
за этого? Ну, ошибся маленько, 
не предупредил начальников це
хов, с кем греха не бывает? Конь 
на четырех ногах и тот спотыка
ется...

—А как же насчет воскресни
ка?

А, Барилов,
слесарь, председатель цехко
ма ремонтно-механического це
ха.

Весна пришла,..
За окнами—веселая весна, ка

пель. Но бывает, что и весне не 
рад. Не верите? Спросите у жиль
цов дома № 13 26-го квартала. 
Когда наступает весна, дождь и 
подтаявший снег, не задержива
ясь, льют через кровлю крыши 
жильцам на головы. Пройти по 
лестнице или по коридору и ос
таться сухим—для жильцов 2-го 
подъезда равносильно сложнейше
му акробатическому трюку.

Осенью 1956 года ремстройкон- 
тора, залечивая «раны», «нанесен
ные» минувшей весной, произво
дила капитальный ремонт. Заклю
чался он в том, что маляры поп
рыскали известью в розовый цвет, 
не пощадив и окна, и на том дело 
кончили.

—Когда белить будете?—инте
ресовались жильцы.

—Весной! Осенью холодно!
Вот и весна пришла, промокли 

стены, потолки. А больше—ниче
го примечательного. Чего же ей, 
весне, радоваться?

цы после капитального ремонта, 
тянувшегося девять месяцев, те
перь можно будет нормально и 
спокойно жить.

Но не тут-то было. Надежды 
жильцов не оправдались. Спустя 
несколько недель стала провисать 
штукатурка потолка запасного ко
ридора. Наученная горьким опы
том, комендант общежития т. Бу
харова сразу же сообщила в ЖКУ. 
Явился инженер т. Архипов. Ни 
зоркий глаз, ни тонкий нюх не 
могли точно установить, что кро
ется за слоем штужатурки.

После вмешательства плотников 
выяснилось, что балки перекрытия 
сгнили.

—Нужно ремонтировать!—реши
ли в ремстройконторе.

И снова начался ремонт.
А когда этот ремонт закончили, 

инженер Архипов говорил комен
данту:

—Но есть и еще подозритель
ные места...придется нам. еще ре
монтировать...» -

Иван Петрович, не выпуская из 
рук газету с этой заметкой, пос
мотрел на исполнителя.

—Вот видите...проговорил су
дебный исполнитель.—А вы дока
зываете, что вы не при чем.

Иван Петрович Сосновский пе
ревел свой взгляд на газетную за
метку. Руки его дрожали, выда
вая внутреннее волнение.

«На капитальный ремонт обще
жития № 22 затрачено 198081 
рубль 25 копеек. Но на этом, как 
явствует из хода дела, затраты 
не прекращаются,—писал автор 
заметки. — Общежитие это всту
пило в эксплуатацию в конце 
1952 года. С той поры ежегодно 
здание общежития подвергается 
ремонтам. За все предыдущие го
ды на ремонт затрачено более 
трехсот тысяч рублей».

—Вам теперь ясно, за что 
предъявлен иск?—спросил судеб
ный исполнитель.

Посмотрев на цифру, Иван Пет
рович почувствовал, как он быст
ро-быстро полетел в бездну. Серд
це замерло. Он сделал большое 
усилие удержаться и...в этот миг 
проснулся.

Когда народный суд наяву бу
дет взыскивать растранжирен
ные государственные деньги с ви
новных, не удивляйтесь, Иван 
Петрович.

А. Дмитриев.

Когда мамы на работе...
Фотоэтюд А. Елфимова.

Дети, для вас в дни  
ш кол ьн ы х к а н и к у л !

Отдел культуры, гороно, Ан
гарское отделение «Кинопрока
та» совместно с клубами и ки
нотеатрами решили в весенние 
каникулы широко организовать 
демонстрацию художественных 
кинофильмов для школьников. 
В кинотеатрах и клубах с 22 
марта по 3 апреля будут про
демонстрированы кинофильмы:

ДВОРЕи КУЛЬТУРЫ
22—23 марта -— Кинрсбор- 

ник №  39, 24—25 — Герои 
Шипки, 26—27 — Белеет парус 
одинокие, 28—29 — Киносбор- 
ник №  24, 30—31 — Драго
ценный подарок, 1—2 апреля— 
Старик Хоттабыч.

КЛУБ «СТРОИТЕЛЬ»
22—23 карта — Кортик, 

25—26 — Красный галстук,
27—28 — На арене цирка, 
29—30 — Киносборник №  39, 
31 марта и 1 апреля — Бе
леет парус одинокий, 2—3 — 
Огни на реке.

КЛУБ
РАБОЧЕЙ МОЛОДЕЖ И
22—23 марта — Старик Хот

табыч, 25—26 — Опасные тро
пы, 27—28 — Василиса пре
красная, 29—30 — Пленники 
Барсова ущелья, 31 марта и 1 
апреля — Командир корабля, 
2—3 апреля — Илья Муромец. 

КЛУБ ПОСЕЛКА 
ДАЛЬНЕГО

21—23 марта — Белеет па
рус одинокий, 25—26 — Кино- 
сборник №  42, 27—28 — Зе
леные огни, 29—30 — Коман
дир корабля, 31 марта и 1 ап
реля — Гуттаперчевый маль
чик, 2—3 апреля — Опасные 
гропы.
КЛУБ 3-ГО СТРО ИРА ИО Н А

22—23 марта—Красный гал

стук, 24—25 марта — Огни на 
реке, 26—27 марта — Кортик, 
28—29 марта — Максимка, 
30—31 —■ Опасные тропы, 1—2 
апреля — Василиса прекрасная, 
3 апреля — На арене цирка.
К И Н О ТЕА ТР ПОСЕЛКА 

ИМ. КИРОВА
22—23- марта — Гуттаперче

вый мальчик, 25—26 марта— 
Старик Хоттабыч, 27—28 мар
та— Опасные тропы, 29—30 
марта — Илья Муромец, 1—2 
апрели — Пленники Барсова 
ущелья, 3 апреля — Николка- 
паровоа.
КЛУБ ПОСЕЛКА НОВОГО

22—-23 марта —Опасные тро
пы, 25—26 марта — Командир 
корабля, 27—28 марта—Матрос
Чижик, 29—30 марта — Васи
лиса прекрасная, 31 марта й 
1 ацреля — Илья Муромец, 
2—3 апреля — Дети партизана.

КЛУБ ПОСЕЛКА ЮГО- 
ВОСТОЧНОГО

22—23 марта— Мунна, 24— 
25 марта — В добрый час, 
26—27 марта — Старик Хотта
быч, 28—29 марта—Богатая не
веста, 30—31 марта—Гуттапер
чевый мальчик, 1—2 апреля — 
Чапаев.

На все сеаисы принимаются 
заявки на коллективное посе
щение, а также организована 
предварительная продажа биле
тов в кассах кинотеатров и 
клубов.

Для детей поселков Майск и • 
Байкальск билеты в кинотеат
ры «Победа» и «Прогресс» про
даются выездным кассиром в 
пос. Майске в помещении биб
лиотеки, в пос. Байкальске —в 
помещении домоуправления. 
Отдел культуры горисполкома.

Тираж денежно-вещевой лотереи
Тираж продлится 6Тираж денежно-вещевой лотереи 

1958 года, билеты которой рас
пространялись на территории 
РСФСР, состоится в Москве, 24 
мая текущего года.

В КИНОТЕАТРАХ ГОРОДА

«ПОБЕДА» — 23, 24, 25 мар
та — новый египетский фильм 
«Жнзнь илн смерть.» Сеансы;
10-30, 12, 13-30, 15, 16-30, 18,
19-30, 21, 22-30, С 26 марта—но
вая кинокомедия «Девушка без 
адреса». Сеансы: 10-30, 12-10;
13-50, 15-30, 17, 19. 20-45, 22-25.

«ПРОГРЕСС»—«Случай на шах
те восемь». Сеансы: 11-45, 13-30, 
15-15, 17, 20-40, 22-20. С 24 мар
та — «Орленок». Сеансы: 9-30,
11, 12-30, 14, 15-30, 17. 18-40,
20-20, 22 часа.

7 дней. 
(ТАСС)

Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ.

Учебный комбинат строительства 
производит набор на курсы монте
ров связи. Срок обучения 3 меся
ца. Зачисленным выплачивается 
стипендия. Общежитием обеспечи
ваются. За справмми обращаться 
по адресу: пос. Восточный, дом 18, 
учебный комбинат.

Коллектив района выражает 
соболезнование то®. Шехтману 
Абраму Львовичу и его семье 
по поводу преждевременной 
смерти жены и матери Шехт- 
ман Софьи Исаевяы.
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